



Beschlussauszug

aus der

37. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz

vom 01.02.2024

Top 5 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des nichtöffentlichen Teils der letzten Sitzung der Gemeindevertretung und des Hauptausschusses sowie über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

Der Bürgermeister berichtet, dass das Jahr bereits turbulent für die Gemeinde gestartet sei. Positiv war der Neujahrsempfang am 06.01.2024. Durch die Kurverwaltung wurde alles wunderbar organisiert. Die Funken hatten einen tollen Auftritt und Frau Lena Awe hat mit Ihrer Stimme die Besucher begeistert. Die neue Kurdirektorin wurde ebenso begrüßt. Herr Biedenweg dankt allen Gemeindevertretern und Organisatoren für die geleistete Arbeit.

Der 14.01.2024 läutete den Beginn des Superwahljahres in Ückeritz mit der Bürgermeisterwahl ein. Der Bürgermeister hätte sich trotz des tollen Ergebnisses ein wenig mehr Wahlbeteiligung gewünscht. Dieses solle sich im Juni zu den Europa- und Kommunalwahlen dringend ändern.

Leider ist im „Oberdorf“ massiv und wiederholt die Straßenbeleuchtung ausgefallen. Die Elektrofirma ist mit der Reparatur beauftragt und hat die Beleuchtung in den letzten Wochen mehrfach wiederhergestellt. Leider kommt es aber immer wieder zu Problemen. Der Sicherungskasten verschmort und der Grund hierfür ist leider bisher unbekannt. Nach Rücksprache mit der Elektrofirma kann man nicht ausschließen, dass sich jemand an den Leuchten zu schaffen macht. Er bittet alle Einwohner die Augen offen zu halten und es muss geprüft werden, ob man vorsorglich eine Anzeige gegen Unbekannt stellt.

Am 23.12.2023 gab es den Beschluss zum Jugendbeirat – nun will man sich am 20.02.2024 über die Wahl mit dem Wahlvorstand verständigen.

Ebenfalls am 20.02.2024 will der Bürgermeister sich zusammen mit dem Amt und dem Planungsbüro bezüglich der Feuchtigkeit in der alten Schule treffen. Der bisherige E-Mailverkehr mit dem zuständigen Mitarbeiter des Büros sei nicht zumutbar. Derartige Feuchtigkeit und Gestank, so Herr Biedenweg, können nach einer Sanierung nicht Normalität sein.

Zu der im Oktober 2023 beschlossenen Auftragsvergabe - "Straßenbeleuchtung Birkenweg bis Bahnhofstraße"- sollen die Tiefbauarbeiten nach Auskunft der ausführenden Firma, Anfang März starten.

Mit der UsedomRad GmbH hat man über eine weitere Vertragsgestaltung beraten. Die beschlossene Nachverhandlung zu der Laufzeit des Vertrages (wenn Nutzung unter 20%) wurde durch die Investoren akzeptiert.

Weiter wurde über die Nutzung der Fahrräder für Einwohner und Jahreskurkartenbesitzer beraten. Hierzu wird es in der nächsten Sitzung eine weitere Beschlussfassung geben. Erfreulich sei, dass die Einwohner dann für ganz Mecklenburg-Vorpommern, über die MV-Rad GmbH, die Möglichkeit haben Fahrräder auszuleihen! Eine tolle Sache, gerade in Hinblick auf Urlaub im eigenen Bundesland.

Seit dem 01.01.2024 gibt es keinen Busverkehr mehr in Ückeritz. Nichtsdestotrotz ist die Gemeinde aber in der Vorbereitung bezüglich des Shuttles. Ziel ist es auch hier, dieses am 22.02.2024 zu beschließen. Die Angebote werden derzeit durch den Eigenbetrieb abgefragt. Ab

den Osterferien solle dieses dann wieder wie gewohnt starten.

In der letzten Gemeindevertretersitzung gab es im nichtöffentlichen Teil Personalentscheidungen bezüglich der Saisonkräfte, eine Auftragsvergabe zum Reinigungsmaterial des Eigenbetriebes und die Wartung der Straßenbeleuchtung wurde vergeben.